



ARCH

Karate-Glanzresultate

Die beiden Karatekas Amanda (12) und Milena (18) Bianchetti aus Arch konnten sich erneut mit Spitzenresultaten in Szene setzen. Amanda Bianchetti erkämpfte sich an einem internationalen Turnier in Salzburg am 22. Juni, eine Woche nach ihrem 18. Geburtstag, den zweiten Rang. Und auch ihre Schwester Milena konnte sich am 23. Juni in Bonstetten am 3. Junior Karate League Turnier auf dem zweiten Rang feiern lassen. Sie erreichte in der Kategorie Kata bis 14 Jahre den hervorragenden 2. Rang. In der Kategorie Kumite (Kampf) 12 - 14 Jahre gelang ihr mit viel Kampfegeist und Mut, ein verdienter 3. Platz.